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Готовиться к новому учебному году 
в системе партийной учебы

В отличие от прошлого года в 
новом учебном году система пар
тийного просвещения будет зна
чительно изменена, Не будет мно
гообразия форм,, а будет три нан; 
более массовых звена партийной 
учебы. Комплектовать сеть поли
тического просвещения нужно на 
добровольном принципе и учиты
вать уровень знаний у людей. 
Надо создать условия для комму
нистов и беспартийных активи
стов, чтобы они е течение бли
жайших лет глубоко овладели 
марксистско-ленинской теорией, 
ео составными частями — фило
софией," политической экономией, 
основами научного коммунизма, 
хорошо знали историю Коммуни
стической партии Советского Со
юза, и научились. применять ре
волюционную теорию на практи
ке, в действии.

Для коммунистов, имеющих 
навыки самостоятельной работы, 
рекомендуется организовывать 
теоретические, проблемные, мето
дологические семинары, конферен
ции. Главное здесь —  самообра
зование, самостоятельная работа 
над книгой.

Коммунисты, которые но име
ют прочных основ теоретических 
знаний, могут избрать шиолу ос
нов марнсизма-ленинизма, учеб
ный план которой рассчитан на 
четыре года. В программу школы 
входит изучение основ филосо
фии, политической экономии, на
учного коммунизма, истории 
КПСС, вопросов партийной рабо
ты. В процессе учебы коммуни
сты и беспартийные товарищи мо
гут научиться самостоятельно 
работать над произведениями 
классиков марксизма-ленинизма, 
решениями и документами пар
тии, политической литературой, 
правильно оценивать и обобщать 
явления общественной жизни, 
овладевать навыками политиче
ской агитации. Эта школа дает 
возможность получить среднее 
политическое образование.

Коммунисты, которые не име
ют навыков самостоятельной ра
боты над политической литера
турой и недостаточно подготовлен
ные к глубокому изучению марк
систско-ленинской теории, могут 
учиться в двухгодичной началь
ной политической школе. В этой 
школо коммунисты и беспартий
ные активисты получат необхо
димый минимум знаний по марк
систско-ленинской теории и прак
тике построения социализма и 
коммунизма, основным этапом ис
тории Коммунистической партии 
и Советского государства, научат
ся правильно разбираться в во
просах внутренней и внешней 
политики КПСС, а также позна
комятся с основами конкретной 
экономики, учитывая при этом 
запросы и интересы слушателей 
школы.

В прошлом учебном году были 
организованы различные школы 
(школы коммунистического труда 
и т. п.), где изучение професси
онально-технических дисциплин 
сочеталось с политической уче
бой, Такая форма учебы полезна, 
но она не может дать глубоких 
знаний марксистско-ленинской 
теории. Руководители хозяйств, 
профсоюзные органы должны и 
дальше продолжать профессио
нально-техническое образование 
рабочих через специальные шко
лы и курсовую сеть. Такая учеба 
у нас на комбинате организова
на. Есть школа мастеров с трех
годичным сроком обучения, где 
готовят мастеров строителей, 
•электриков и обогатителей, а так
же организуются различные кур
сы по повышению квалификации 
рабочих. Такое мероприятие надо 
всячески поддерживать, создав 
все условия для нормальной уче
бы п этой системе обучения.

Коммунистам, которые имеют 
слабую общеобразовательную под
готовку, следует порекомендо
вать учиться в школе рабочей 
молодежи, где они смогут повы
сить свой уровень общего обра
зования.

Цеховым партийным организа
циям горнообогатительного ком
бината следует позаботиться об 
учебе комсомольцев и молодежи. 
Юношам и девушкам нужно поре
комендовать учиться в школе ра
бочей молодежи, а кто по усло
виям работы не может учиться 
очно, нужно посоветовать им 
учиться заочно. Комсомольцев, 
желающих учиться вместе с ком
мунистами в системе партийной 
учебы, всячески поддерживать.

Перед цеховыми партийными 
организациями комбината стоит 
задача — надо сейчас комплект- 
товать сеть партийной учебы, 
разъяснить каждому коммунисту 
о формах учебы в новом учебном 
году, ознакомить их с програм
мами школ и тематикой для 
проблемных и других теоретиче
ских семинаров, для индивиду
альной учебы. Практическую по
мощь в этом деле должен ока
зать наш кабинет политического 
просвещения. Комплектуя сеть 
политического просвещения, 
нужно позаботиться и о кадрах 
пропагандистов и заранее подо
брать руководителей семинаров.

При комплектовании сети пар
тийной учебы надо исходить из 
того, что ее главное назначение, 
основная задача — активно спо
собствовать формированию научно
го мировоззрения, советских лю
дей и прежде всего членов и 
кандидатов в члены КПСС, раз
вивал. у них внутреннюю по
требность в глубоком осмысли
вании теории и политики Ком
мунистической нартии.

Рабочее собрание
18 августа состоялось рабочее докладом 

собрание горняков и обогатите

лей Ковдорского горнообогати

тельного комбината, на котором с

работе облсовпро- 
фа за 1964—65 год выступил член 

президиума Мурманского обл- 

соепрофа Б, П. Ешкилс».

Зима на пороге

На корпусе сушки 
не торопятся

Производятся работы по подго
товке корпуса сушки к зиме. 
Более успешно идет работа по пе
рекладке топок сушильных бара
банов в текущем году. Задержа
лась работа по перекладке топки 
под барабан № 2 , ввиду того, 
что ремонтно-строительный цех 
затянул кладку фундаментов иод 
насосы н под барабан. Теперь 
кладка топки под сушильный ба
рабан может быть закончена толь
ко к 10 сентября, а могла быть 
раньше.

Силами рабочих цеха сушки 
проведены работы по ремонту 
механического оборудования. Ра
ботами руководили мастера тт. 
Юрьев и Г'амилов. Сейчас выделе
ны рабочие по остеклению цеха.

Кроме ремонта'  фундаментов 
под барабаны ремонтно-строитель
ный цех должен провести на уча
стке сушки и другие работы, а 
именно: бетонирование внутри
газоходов и екруберов, ремонт 
кровли, ремонт полов в галереях. 
Но из-за недостатка рабочих ре
монт затянулся.

Надо торопиться с подготовкой 
корпуса суШки к зиме.

Л. СУВОРОВ.
Лнжоеей цеха сушки.

Осветить производственные 
площадки

Совсем не за горами очередная 
зима в Ковдоре с долгой поляр
ной ночью. По существу, уже и 
сейчас наступили темные ночи, 
а освещение внешних площадок 
железорудной обогатительной 
фабрики почти совсем не подго
товлено к осенне-зимнему макси
муму нагрузок и по этой причи
не неизбежны серьезные трудно
сти в работе фабрики.

Отделом капитального строи
тельства до сего времени не за
кончены работы по установке 
17 штук предусмотренных проек
том групповых прожекторных 
мачт с общей мощностью све
тильников до 10 квт каждая 
(установлены только часть метал
локонструкций), а к сооружению 
внешних распределительных се
тей освещения не приступали.

Неужели и впредь будут рас
ходоваться народные средства на 
всякого рода «авралы» и соору
жение различных времянок, не 
удовлетворяющих никаким техни
ческим нормам и требованиям 
техники безопасности?

Почему так расточительно те
ряется короткое заполярное лето 
и никаких мер в этом вопросе не 
принимается энергетиками ком
бината? Пора приниматься за 
дело.

А. КУЗНЕЦОВ,
В. ЛАВРЕНТЬЕВ.

Рабкоровский пост газеты 
«Рудный Ковдор».

Новокузнецкий завспу-ферросплавов — передовое предприятие 
Российской Федерации. С начала года работники его дали сверх 
плана' 3:150 тонн первосортного ферросилиция, сэкономили один 
миллион триста двадцать пять тысяч киловатт-часов электро
энергии.

Продукция завода идет в Англию, Японию, Ф Р Г , Болгарию, 
ОАР и другие зарубежные страны.

Передовыми плавильщиками Новокузнецкого завода ферро
сплавов по праву считают, почетного металлурга страны ударни
ка коммунистического труда Ю  И Аверина (слева) и его . на
парника С, С, Карманова. Они систематически перекрывают 
сменные задания в полтора с лишним раза Имена передовиков 
всегда на заводской Доске почета.
Фото А. Кузярина. Фотохроника ТАСС

Проводится смотр-конкурс 
'  р а б о т ы  

общественных бюро и групп 
экономического анализа

С 1 августа по 1 ноября 1965 года проводится смотр-конкурс 
деятельности общественных бюро и групп экономического ана
лиза.

Смотр-конкурс ставит своей задачей широкое практическое 
привлечение трудящихся масс в изыскании и использовании 
внутренних резервов производства, наиболее рациональном и 
эффективном использовании материальных, трудовых и финан
совых ресурсов, развития и внедрения новой техники, устране
ние излишних издержек и потерь в производстве, улучшении ор
ганизации труда, планирования и учета, укрепление цехового 
хозрасчета.

При проведении смотра-конкурса будут учитываться следую
щие показатели работы общественных бюро и групп экономиче
ского анализа:

а) систематическое проведение членами бюро и групп эконо
мического анализа совместно с активом предприятия работы по 
выявлению неиспользованных резервов, повышению производи
тельности труда, экономии материалов, снижению себестоимости 
продукции и издержек обращения, увеличению накоплений;

б) количество рассмотренных тем, их актуальность и новиз
на, степень реализации и экономическая эффективность от их 
внедрения;

в) количество привлеченных инженерно-технических работ
ников и новаторов производства к работе по экономическому 
анализу работы предприятия;

г) количество организованных общественно-экономических 
бюро и групп на предприятиях, организациях, в цехах и отде
лах до проведения и в период проведения смотра-конкурса.

Для общественных бюро и групп экономического анализа, до
бившихся лучших показателей в работе, утверждены премии 
в размере:

а) две премии — по 200 рублей;
б) три премии — по 150 рублей;
в) четыре премии — по 100 рублей;
г) шесть премий — по 75 рублей.

Кроме того, наиболее активные участники в работе обществен
ных бюро и групп экономического анализа награждаются Почет
ными грамотами и отмечаются творческими командировками на 
предприятия других городов.

КОВДО Р, С каждым годом хорошеет поселок. Благоустраиваются улицы. Жители Ковдора 
много труда затратили на озеленение поселка.

На снимке: площадь имен» Ленина. фото ф АНТОНОва,
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В  странах социализма

Новое стальное сердце республики
Еще совсем недавно Восточная ная в Чехословакии, но и одна из

Словакия считалась чуть ли не 
самым отсталым краем нашей ро
дины. Теперь ее не узнать. Более 
250 промышленных предприятий 
выросло здесь за годы народной 
власти. И среди них Восточно
словацкий металлургический ком
бинат —  крупнейшая промыш
ленная стройка Чехословакии.

Строительство комбината еще 
не закончено, но он уже дает 
стране высокосортную листовую 
сталь. Год назад здесь вступил в 
строй пятиклетьевой стан холод
ного проката. Листовая сталь, 
выпускаемая заводом, ускоряет 
развитие нашей автомобильной 
промышленности, облегчает рабо
ту консервных фабрик, позволяет 
машиностроению перейти от тя
желых заготовок к легким свар
ным деталям.

На пятикяетьевом стане со
седствуют рядом фабричные мар
ки «УЗТМ» — уральских маши
ностроителей и крылатая стрела 
г- марка Пльзенского комбината 
имени В. И. Ленина. «Этот сталь
ной гигант является лучшим сим
волом нашего сотрудничества», — 
сказал, покидая Чехословакию, 
инженер Осипов, один из совет
ских специалистов, которые вме
сте с чехословацкими работника
ми монтировали и пускали слож
ное оборудование.

Я спросил начальника прокат
ного цеха инженера Тихопада, 
по душе ли ему эта техника.

— Не нахожу сл о е  д л я  похва
лы, — ответил инженер. Указы
вая на стальные рулоны, отлива
ющие синевой, он продолжал:

Наш лист нашел благодар
ного потребителя на отечествен
ных заводах и успел уже проло
жить себе дорогу в другие стра
ны.

Позади все трудности и пре
пятствия, которые пришлось пре
одолеть в ходе строительства 
прокатного цеха и монтажа обору
дования. Пущена первая домен
ная печь. Ее оборудование в ос
новном изготовлено в Чехослова
кии. Спроектирована она наши
ми инженерами по советской до
кументации. Большую помощь в 
строительстве домны оказал из
вестный советский металлург, Ге
рой Социалистического Труда, 
доктор технических наук Коробов. 
Эта домна не только самая круп-

наиболее современных в мире.
— Мы радуемся работе печи, 

— сказал мне заместитель ди
ректора Восточнословацкого ком
бината инженер Бедржих Станек, 
постигавший искусство металлур
гии в Советском Союзе и побы
вавший на металлургических за
водах Англии, Австрии, Швеции 
и других стран. — Мне еще не 
доводилось видеть столь четкий 
ход доменной печи и столь высо
кокачественный чугун, получен
ный после первой задувки. Низ
кий процент серы в чугуне, ма
лый расход кокса — таковы 
главные преимущества нашей до
менной печи.

Руда для домны поступает из 
Кривого Рога по железной дороге 
с перевалкой на станции Чьерна- 
на-Тисе. Но в будущем она пой
дет прямум ходом на комбинат, 
без перевалки, по строящейся 
сейчас жеЛезной дороге широкой 
колеи.

По правде говоря, среди наших 
специалистов нашлись люди, ко
торые возражали против широ
кой колеи. Они опасались, что 
ее строительство потребует боль
ших затрат и много времени, 
указывали на технические труд
ности, в частности на сложный 
профиль местности. Одних только 
мостов с виадуками надо возве
сти около сотни! К тому же мосты 
через реку Лаборец прежде строи
лись не менее' двух лет, а проект 
предусматривал значительно 
меньшие сроки.

— Поможем! —■ обещали со
ветские специалисты.

На исходе нынешней зимы в 
город Кошице приехала группа 
советских мостостроителей. Вме
сте с нею прибыл подъемный 
кран «ГЭК-80» — гигант, кото
рого в Чехословакии еще не ви
дывали. Владимир Макаров, ру
ководитель группы, сразу же по
чувствовал себя на стройке в Ко
шице как дома, в родной Горлов
ке. Он осмотрел приготовленные 
устои, поднес к губам транзи
сторный мегафон и дал команду. 
Работа началась. Кран легко 
поднял огромный блок моста дли
ной почти в тридцать метров и 
весом(около девяноста тонн и пе
ренес' его на положенное место.

—  Вот это работа! — восхи
щались чехословацкие строители.

Мост стал расти на их глазах.
А навстречу кошицкой группе 

шла с советской границы вторая, 
вооруженная еще более мощным 
краном. В июне мы в последний 
раз повидались с Владимиром 
Макаровым и пожали на проща
ние друг другу руки.

До свидания! сказал
он. — Приезжай к нам. Точного 
адреса, к сожалению, не могу ос
тавить: еще не знаю, где придет
ся работать. То Ли на Донецкой, 
то ли на Юго-Западной дороге, 
сообщу письмом.

Все мосты возведены вовремя. 
Самая серьезная и самая трудная 
задача стройки решена блестяще* 

— Благодаря помощи советских 
специалистов мы сможем подго
товить дорогу для нормальной 
эксплуатации не к 1 мая буду
щего года, как предусмотрено 
планом, а к 7 ноября нынешнего, 
— сказал председатель комитета 
Чехословацкого союза молодежи 
на стройке Вацлав Сатрапа 

Такое обязательство приняли 
перед родиной юноши и девушки 
этой ударной молодежной строй
ки.

Восточнословацкий металлур
гический комбинат, начатый стро
ительством пять лет назад, ока
жет огромное влияние на разви
тие экономики Словакии, всей 
Чехословацкой Социалистической 
Республики,

Во время своего недавнего по
сещения Восточнословацкой обла
сти первый секретарь ЦК КПЧ, 
президент республики Антонин 
Новотный говорил:

На каждом шагу видно, как 
меняются облик всего края и 
жизнь людей. Восточная Слова
кия уже перестала быть самым 
отсталым районом республики. 
Наоборот, она становится равно
ценным соперником самых разви
тых чешских областей. Резкое 
повышение жизненного и куль
турного уровня трудящихся сло
вацких областей — это плод пра
вильной национальной политики 
Коммунистической партии Чехо
словакии.

Наш народ справедливо назы
вает теперь Восточную Словакию 
вторым стальным сердцем респуб
лики. Вторым вслед за Остравой.

В. ГАВЛИЧЕК.
Чехословацкий журналист, 

г. Кошице.
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Северной Магнитке — Череповецкому металлургическому за , 
воду ь августе исполняется десять лег. Ныне череповецкий | 
металл и кокс широко известны не только в нашей стране, но и ■ 
га рубежом.

За годы семилетки выпуск валовой продукции возрос на заво- J 
де в 4,5 раза. Шатая по пути технического прогресса, Череповец- J 
кис металлурги в течение рйда лет занимают первое место в | 
Стране по использованию полезного объема доменных печей. Вы- I 
сокими съемами стали с квадратного метра лоДа печи славятся ! 
мартеновцы, в число передовых по итогам соревнования вышел 1 
и коллектив блюминга. |

Молодое металлургическое предприятие северо-запада России | 
ншет пути повышения производительности труда и улучшений ; 
качества продукции. ;
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Выигрышные вклады
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Собрание партийно-хозяйственного актива Ковдорского орса
руб- ды подсобного хозяйства В. В.13 августа состоялось собра- ниями в размере 26 тысяч 

ние партийно-хозяйственного ак- лей.
тива Ковдорского орса, на кото- В работе орса имеются и недо- 
ром были обсуждены итоги рабо- статки, а именно: не выполнен 
ты орса за первое полугодие и план реализованного наложения, 
задачи на второе полугодие 1965 не изжиты растраты, а их было 
года. С докладом выступил на- на 6,8 тысячи рублей, не укреп- 
чальник орса Н. А. Машнин. лена трудовая дисциплина среди 

Докладчик и выступающие в грузчиков базы, велика текучесть 
прениях говорили о выполнении кадров. В первом полугодии при
плат товарооборота и выполне- нято 66, а уволено 41 человек, 
ним решений пятой сессии Вер- Руководящие работники общест- 
ховного Совета РСФСР о дальней- венного питания и подсобного хо- 
шем улучшении торговли и / об- зяйства в первом полугодии рабо

тали убыточно

Сберегательные кассы прини
мают выигрышные вклады, по ко
торым доход выплачивается в 
виде выигрышей. Порядок распо 
ряжения выигрышными вклада
ми ничем не отличается от поряд
ка, установленного для вкладов 
до востребования: вкладчик мо
жет открыть в сберегательной 
кассе несколько счетов по вы
игрышным вкладам, в любое 
время пополнить и получить 
свой вклад. Однако размер выиг
рышного вклада не должен пре
вышать 1000 рублей. Тиражи 
выигрышей по этим вкладам про
водятся два раза в год с 1 по 10 
апреля и в октябре. В каждом' ти
раже участвуют все действую
щие счета по выигрышным вкла
дам. Вкладчики, закрывшие сче
та по выигрышным вкладам ра
нее дня проведения тиража, до
хода по этим вкладам не получа
ют и в .тираже не участвуют.

В каждом тираже на 1000 но
меров счетов по выигрышным 
вкладам разыгрывается 25 выиг
рышей, в том числе один вы
игрыш в размере 200 процентов, 
два по 100 процентов, два по 50 
процентов и двадцать выигрышей 
но 25 процентов среднего остат
ка вклада за истекшее полугодие 
по счету, на который выпал вы-
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щественного питания.
План товарооборота за первое 

полугодие и за семь месяцев те
кущего года перевыполнен. Това
ров продано за семь месяцев на

Работники торговли и общест
венного питания Ковдорского 
орса добились лучших показате
лей и вышли победителями по

423,6 тысячи рублей больше, результатам соревнования с Оле
нем за тот же период 1964 года, негорским орсом. Это большое до- 
Орс не ограничивался- фондируе- стяжение. ло и не обсуждались итоги рабо 

ты орса, — говорит зам. началь
ника орса тов. Овсянников Н. К.
— На складе много промышлен
ных товаров, а магазины еще не 
улучшили ими торговлю. Товары 
слабо реализуются. Редко практи-

дажи промышленных товаров и нил на 15 тысяч рублей. Все хо- куется торговля на улицах и в РСФСР и. на досрочное выполне-
к-улинарных изделий. Торговая рошее будет внедрено е магази- местах массового гуляния насе- ние плана товарооборота 1965
деятельность за полугодие закон- нах Оленегорска. ления поселка, года.
чена со сверхплановыми накопле- Бригадир полеводческой брига- Продавец магазина Г, М. Янов- С. ТОКАРЕВ,

мыми товарами, принимал меры к 
их закупке в других организа
циях, и за это время было заку
плено для продажи населению 
на 211 тысяч рублей. Товары 
продавались на выставках про-

Торговые работники Ков
дорского орса работают лучше 
оленегорцев, — говорит предста
витель оленегорского орса тов. 
Шеламидов. — Наш орс план то
варооборота за июль не выпол-

Капустин высказал претензии 
комбинату, который слабо помо
гает подсобному хозяйству. Сей
час нужна помощь рабочей силой 
в наступивший период уборки 
урожая с полей.  ̂ лева говорила, что работники тор-

Рабочие подсобного хозяйства говли поставлены в такие усло- 
лишились культурного отдыха. вия< ПрИ которых они аккуратно 
Единственное место, где можно не могут посещать занятий в 
было посмотреть кино — это школе рабочей молодежи, а повы- 
красный уголок, занят под обще- шаТь свой общеобразовательный 
житие рабочих. уровень желают многие, так как

Руководители комбината, ра- в торговле работает продавцами 
ботинки парткома и профкома молодежь. Нужно помочь в учебе 
редко посещают подсобное хозяй- нашей молодежи, занятой в тор- 
етво и не интересуются бытом говле.
трудящихся. В прениях такж§ выступили

- Профсоюзная организация Тт. Ходунова Н. Т. - зав. мага- 
работает плохо. За последние три зином ЛГ« 1, Морушко И. Г. 
месяца рабочих собраний не бы- секретарь парткома Ёнского рудо

управления и Бурцев Ф. А. — 
секретарь парткома Ковдорского 
горно-обогатительного комбината.

По обсужденному вопросу было 
принято решение, направленное 
на выполнение постановления 
V сессии Верховного Совета

игрыш, После окончания тиража 
на выигрышные номера счетов 
по вкладам составляется таблица, 
которая публикуется в местной 
печати. Чем крупнее сумма вы 
игрышного вклада и чем дольше 
она хранится в сберегательной 
кассе, тем большую сумму вы
игрыша может получить вклад
чик.

Просим каждого жителя посел
ка Ковдор стать активным вклад
чиком в сберегательной кассе 
2001/035 или 2001/048. Хра
ните деньги во вкладах на счетах

срочных и 
10 октября 

выигрышным

государству и

до востребования, 
выигрышных. С 1 
будет тираж пй 
вкладам.

Это польза 
вкладчику.

0. НИНОЛАЕВА, 
Контролер сберегательной 
пассы 2001/035.

Призеры финала
Три дня спортсмены Ковдор

ского горнообогатительного ком
бината вели упорную борьбу по 
легкой атлетике и городкам в 
Мурманске на финале спартаки
ады профсоюзов.

На городошных площадках, на 
беговых дорожках наши физкуль
турники показали свое мастерство 
и ловкость.

Городошники Анатолий Бирю
ков — флотаторщик опытной фаб
рики и Иван Сергиенко — рабо
чий службы вентиляции заняли 
третье место.

На соревнованиях отличились и 
легкоатлеты. Они заняли второе 
место. Отлично выступил в трой
ном прыжке с разбега Александр 
Ковтун — инженер производст
венного отдела комбината. Он 
был награжден жетоном 3-й сте
пени, заняв соответственно третье 
место к финале спартакиады.

Эти результаты спортивных со
ревнований говорят о том, что на 
комбинате есть силы и способные 
физкультурники, умеющие отстаи
вать честь коллектива комбината. 
Теперь стоит задача — шире 
вовлечь нашу молодежь в физ
культурное движение.

А. ЕГО РО В
Методист по производствен
ной гимнастике комбината.
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